

DISTRIBUTION: La Foir'Fouille de Quetigny s'accroche à son projet de transfert

La magasin de l'enseigne [LA FOIR'FOUILLE](http://www.lafoirfouille.fr) de Quetigny n'entend pas renoncer à son projet. En effet, le gérant, Pierre-Emmanuel Ortelli, veut transférer l'établissement depuis plus d'un an au sein de la ZAC des Terres Rousses de Chevigny-Saint-Sauveur. Le projet avait reçu un avis favorable de la CDAC mais a été retoqué par la Métropole en raison du SCoT. En juillet dernier, le nouveau dossier avait été reçu défavorablement par la CDAC. Une annulation avait été évoquée mais un recours a été déposé auprès de la CNAC. La commission nationale d'aménagement commercial a 4 mois pour rendre son nouvel avis.

www.lafoirfouille.fr